ピンチの時こそ全員野球!

楽しくなければ野球じゃない!~

女の子を含めた33人で活動していま 球チームです。現在団員は、2人の 超える町内で最も歴史のある少年野 毛呂山イーグルスは、 創部50年を

試合を行うなど、県外チームとの交 て大きく成長していく子どもたちを る協調性など日ごろの練習をとおし あいさつなどの礼儀、感謝する気持 流も盛んに行っています。 また毎年、栃木県のチームとの練習 優勝や近隣市町の大会での優勝など 上位に残れる実力をつけています。 チームでは、日々の生活で大切な 近年のチーム成績は、 みんなとひとつの事をやり遂げ 関東大会準

考えてい きたいと 物語るよ い歴史を して、長 ます。そ

年前にチ うに数十 ・ムで選

争奪 埼玉県西部地区少年野球太

活躍して 手として 問合せ 練習日 会場 時 4555-0127小山田 日曜日の午前8時~午後1時 川角小学校グラウンド 毛呂山イーグルス☎090 年会費2万円 土曜日の午前8時~午後

じっくりと ある人、優 いい人、若 ニコ元気の いつもニコ くて情熱の しく丁寧に



ど多くの指 教える人な

導者が運営しています。

ことのできる楽しいチームです。 りも大きくなった子どもの姿に感動 団を迎えるときには、 はもちろん、親同士の交流も深める 遊び・バーベキューなど親子の交流 長を感じる事のできる親子大会や川 年間行事のなかには、 子どもの成 回りも二回

見守り、ともにチームも成長してい

球を楽しみましょう。 毛呂山イーグルスで軟式野



こうたんえ ごこくほうじょう かんぶつえ ぶっしょうえ 無退散、五穀豊穣などを祈る目的に霊退散、五穀豊穣などを祈る目的にりょうたいきん ごこくほうじょう)まうにもく ごこくほうじょう 釈迦様の誕生を祝い、無病息災や悪いかか しゃか いびょうそくさい 歩くしゃか しゃか とは、悟りを開いたお一花祭り」とは、悟りを開いたお 降誕会とも呼ばれています。 満願寺では、毎年4月の第1日曜日**がかい。 一年4月の第1日曜日**川角駅の北東に位置する市場の を作り、その中に置かれた水盤にお まず花を飾り付けた小堂(花御堂)「花祭り」でのお祝いの仕方は に「花祭り」が行われます。

上から甘茶を注ぎます。 釈迦様の像(誕生仏)を安置します は、生まれた時に右手は天を、 参拝する人は小柄な杓でその像の頭 誕生仏と

います。

り」は新暦や旧暦など地域が用いて

いた暦によってその期日は異なって



満願寺の誕生仏

いかがでしょうか。

昔ながらの行事に足を運んでみては

この春、皆さんもお寺で行われる

天たら 差 下が『天だい 唯い大だなが 我が上まが 釈迦様が いう、お 唱えたと 独尊』を は地を指

誕生した 時の様子

花祭りの様子

を表す像

月8日といわれていますが、「花祭 るほか、厄除けの効果があるとして 形を示しています。この誕生仏に注 参拝した人にふるまわれます。 を使わせた』という故事を表してい 九頭の龍が天から甘露を注いで産湯 ぐ甘茶は、『お釈迦様の誕生を祝い なお、お釈迦様が誕生したのは4

域の人により詠歌の読誦が行われるています。しかし、満願寺では、地 など、現在も大切に続けられている 地域の伝統行事です。 実施しているお寺も少なくなってき れていた「花祭り」ですが、現在は かつては各地のお寺やお堂で行わ